



## Los integrantes de la 71ª promoción de la Carrera Judicial tomarán posesión de sus despachos

Los 171 juezas y jueces que integran la septuagésima primera promoción de la Carrera Judicial, 125 mujeres y 46 hombre, ya han elegido su primer destino entre las plazas ofertadas por el [Consejo General del Poder Judicial](#) (CGPJ) y **tomarán posesión de sus despachos mañana, martes 31 de enero**, en un acto celebrado en Barcelona.

El **perfil de los integrantes** de dicha promoción es, según se recoge en una encuesta realizada a su ingreso en la Escuela Judicial en 2021, el de una mujer (representan el 73,10 % del total) con una edad media de 29 años, que ha tardado cinco años y un mes en preparar y aprobar la oposición y que no procede de una familia de juristas.

Además, cabe destacar que el elemento determinante que llevó a los nuevos jueces a elegir esta profesión no ha sido la tradición familiar, como viene siendo costumbre en el ejercicio del Derecho. Pues, según los datos facilitados, **más del 70% de los alumnos no tiene ningún familiar directo que ejerza o haya ejercido profesiones jurídicas**

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |